
Pièces 6 Pièces

Superficie 215 m²

Référence 1_V10005429

Prix 3 950 000 €

Rayol-Canadel-sur-Mer
Maison à vendre (83820)
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Exclusivité  agence  agnès  malecki  -  proche  des  plages  bas  rayol  canadel  -

immediatement a la  plage en 3 minutes et  proche du village,  tres belle  vue sur la

mer  et  les  iles  pour  cette  superbe  contemporaine  recente,  aux  allures  raffinees  -

prestations  haut  de  gamme,  tout  a  ete  pense.  Elle  offre  un  terrain  entierement

paysager,  215 m2 habitables  avec dependance d'un studio,  05 chambres et  ses

sdb ou douches, piscine chauffee a debordement avec ses terrasses, portillon pour

acces plages, portail pour voiture. Magnifique realisation.

Exclusive  agnès  malecki  agency  -  close  to  the  bas  rayol  canadel  beaches  -

immediately to the beach in 3 minutes and close to the village, very beautiful view of

the sea and islands for this superb recent contemporary, with refined appearances

-  high-end services ,  everything has been thought.  It  offers  fully  landscaped land,

215  m2  of  living  room  with  outbuilding  on  a  studio,  05  bedrooms  and  its

bathrooms  or  showers,  heated  infinity  swimming  pool  with  its  terraces,  gate  for

beach access, car gate. Magnificent achievement.

AGENCE AGNES MALECKI - GOLFE DE SAINT TROPEZ 

Résidence Beaurivage - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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